

【支部だより】

「平成 19 年度大阪支部総会報告」

平成 19 年 6 月 30 日に学友会大阪支部総会が梅田の(株)島津製作所関西支社にて開催されました。会員、招待ならびに協賛各社のご参加をいただき総勢 72 名と今年も盛会となりました。

学術講演では、大阪医大付属病院 中央放射線部 MRI 室 藤田氏(53 回)の「マンガン経口造影剤と MRCP」～MR 信号を読む～、つづいて島津製作所 経営戦略室部長 清水先生の「分子イメージングの取り組みと展望」～超早期診断を目指して～と 2 演題ご講演いただきました。藤田氏の“ポーステル開発から販売まで”というお話では、興味深く聞かせて頂くなかで、ご苦勞を痛感しました。また分子イメージングについては、マーカー検索技術やイメージング技術を駆使し一刻も早く市場の要求に広く対応していただきたいと感じました。

その後、休憩をはさんで総会に移行し田中大阪支部長(46 回)が挨拶をされ、高橋学長からは募金活動のお礼と母校の近況報告を頂きました。議事にはいり田中支部長より活動報告、四方氏(短 3 回)より会計報告、玉井氏(54 回)より監査報告があり、役員改選で新支部長として橋 和明氏(52 回)が選出され、それぞれの事案が満場一致で承認されました。

記念撮影後、懇親会は場所をスカイレストラン(夜景が自慢の素敵なレストラン)に移し、榎藤副支部長(45 回)の開会の辞で幕をあげました。来賓の岩元兵庫支部長、岩崎滋賀支部長、出石京都支部長にご挨拶頂いた後、佐野氏(36 回)の乾杯の音頭で盛大に始まりました。大学からは山田先生はじめ西谷先生、岡本先生、小田先生、遠山先生、赤澤先生に御出席頂き、皆にかこまれて昔話に花を咲かせておられました。

遠山先生より初々しい(?)新会員達の紹介があった後、登場されましたのは後藤氏(34 回)、確か私の同級生の結婚式でもアカペラで熱唱されておりました。そうです校歌斉唱です。宴会が最も盛り上がる時です。3 番の 盛運をにないてたてる 我が友の 誇りも高し 我が母校 のフレーズでは実際には存在しない 4 番まで歌いだす勢いを感じました…。是非とも来年も 3 番までの熱唱を期待しております。宴たけなわではありましたが、最後に林氏(41 回)の母校発展を祈願しての万歳三唱と与繩氏(45 回)の閉会の挨拶でお開きとなりました。

最後になりましたが、参加していただいた学友、来賓の皆様、役員の方々本当にお疲れ様でした、また(株)島津製作所はじめ協賛協力していただいた各社様御礼申し上げます。ありがとうございます。

(65 回生 濱田 記)
以上

* 通巻 185 号 2007 年 10 月 1 日発行(H19-No.3)より